

Man and Nature

L'homme et la nature

Preface

Préface

Josiane Boulad-Ayoub, Michael Cartwright, Michel Grenon et William Kinsley

Volume 10, 1991

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/1012617ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/1012617ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Canadian Society for Eighteenth-Century Studies / Société canadienne d'étude
du dix-huitième siècle

ISSN

0824-3298 (imprimé)

1927-8810 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

Boulad-Ayoub, J., Cartwright, M., Grenon, M. & Kinsley, W. (1991). Preface /
Préface. *Man and Nature / L'homme et la nature*, 10, ix–x.
<https://doi.org/10.7202/1012617ar>

Preface/Préface

The articles in this volume have been selected from the papers delivered at the 1989 meeting of CSECS/SCEDS in Montreal. Given the date of the meeting, some of the articles inevitably deal with the French Revolution. But, since the organizers of the conference decided that ours would be perhaps the only eighteenth-century meeting in 1989 *not* to focus on the Revolution, the articles are quite diverse in subject and method. We therefore present them alphabetically by author, for readers to mix and match as they see fit.

Perhaps the most memorable aspect of the 1989 meeting was its setting: the Canadian Centre for Architecture. We would like to thank once more the Centre's founder and director, Madame Phyllis Lambert, for making us so welcome in her institution. For help in evaluating submissions, we wish to thank Carol Gibson-Wood, Nicholas Hudson, and Christie McDonald. We also wish to acknowledge with gratitude the assistance of François Duchesneau, Vice-Dean of Arts and Science at the University of Montreal, in securing funds to aid the publication of this volume.

* * *

Les articles dans ce volume ont été choisis à partir des conférences qui ont été faites au cours de la réunion de la CSECS/SCEDS à Montréal. Il va de soi que certains articles traitent du sujet de la Révolution française à cause du bicentenaire. Mais, puisque les organisateurs du congrès avaient décidé que le nôtre serait peut-être le seul en 1989 qui ne se limiterait pas exclusivement à la Révolution, les articles sont donc très divers tant dans le choix des sujets que dans les méthodes utilisées. Nous les présentons donc par ordre alphabétique par auteur, à l'intention des lecteurs qui seraient libres de les choisir comme il leur conviendrait.

L'aspect le plus mémorable de ce congrès était le lieu où s'est déroulé la réunion: le Centre Canadien d'Architecture. Nous voudrions remercier encore une fois la fondatrice et directrice de ce centre: Madame Phyllis Lambert pour son hospitalité. Nous voudrions remercier ceux ou celles qui nous ont aidés à évaluer les communications: Carol Gibson-Wood, Nicholas Hudson et Christie McDonald. Nous voudrions

aussi exprimer notre gratitude à l'égard de M. François Duchesneau, Vice-Doyen de la faculté des Lettres et des Sciences à l'Université de Montréal, pour nous avoir assuré les fonds nécessaires à la publication de ce volume.

JOSIANE BOULAD-AYOUB, Université du Québec à Montréal
MICHAEL CARTWRIGHT, McGill University
MICHEL GRENON, Université du Québec à Montréal
WILLIAM KINSLEY, University of Montreal